

8/02/2013

WASSY

Les lycéens d'Emile-Baudot passent au drive



Les lycéens ont découvert la phase logistique du drive.

Mardi, la classe de terminale baccalauréat professionnel logistique du lycée Emile-Baudot a découvert le "drive" d'un hypermarché de Saint-Dizier. Cette innovation - le client commande ses produits par Internet et récupère ses courses sans avoir à passer par le magasin - a vu le jour au cours de l'année 2012 dans la cité bragarde. Les lycéens ont pu découvrir l'organisation de la structure, ainsi que les attributions d'un préparateur de commandes dans le domaine de la grande distribution alimentaire.

Futurs spécialistes de la logistique, ils ont déjà eu l'occasion d'aborder ce type de compé-

tences au travers des périodes de formation en entreprise. M. Lupo, responsable logistique du "drive", a pu reprendre avec eux l'ensemble des qualités et des compétences nécessaires pour exercer ce métier, ainsi que les outils logistiques indispensables : différentes zones et supports de stockage, tableaux de bord, picking (opération qui consiste à prélever les quantités par référence pour une commande donnée), organisation du circuit de prélèvement, etc. Ceci a pour objectif d'offrir aux clients une qualité de service irréprochable autour de la notion de proposer le bon produit au bon moment.